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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第１回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年１月１０日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時４５分 閉会  

開催場所   白岡市役所 会議室４０３  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江  

欠席者（委員）

の氏名  

 

 

説明員の職・  

氏名  

 

教育部長       野 口 仁 史  

参事兼教育総務課長    河 野  彰  

参事兼教育指導課長  辻   文 明  

生涯学習課長     齋 藤  久  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 岡安久美子  主査 木村真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

野口教育部長  

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

   〃  

 

   〃  

１ 開会 

平成３０年第１回白岡市教育委員会定例会への出席に対し

謝意を表す。  

出席者５名で定足数に達しているため平成３０年第１回白

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水委員

及び牛田委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の第１の区域外就学について２件と、

第２の就学すべき学校の指定の変更について１４件及び第３

の平成２９年度就学援助の認定の８件は、個人に関する情報

が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員

の同意により非公開となったため、傍聴人に一時退席を求め

た。  

  

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の第１について事務局に報告を求め

た。  

 

委任事務等報告事項の第１について概要説明を行った後、

辻参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

報告第３ 平成２９年度就学援助の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

野口教育部長  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 委任事務等報告事項の第１から第３について委員からの

質疑等を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

ほかに意見等を求めたが意見等がなかったため、委任事務

等報告事項の第１から第３について報告済みとした。  

 

 （傍聴人入室）  

 

４ 日程第３ 議事 

 

議案第１号 白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する

規則  

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１号 白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する

規則についての概要説明を行った後、齋藤生涯学習課長に詳

細説明を委ねた。  

 

別添の議案に基づき補足説明を行った。  

 

議案第１号 白岡市公民館条例施行規則の一部を改正する

規則について委員から質疑を求めた。  

 

平成３０年４月１日施行され確認だが、これまでの建物は

変わらず統合するということでよいか。また、開館に当たっ

ての準備等の状況について伺う。  

 

４月１日に向けての準備だが、市民の皆さんが施設を利用

するに当たり、公共予約システムの修正（改修）の準備行為

を始めさせていただいている。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

３月３１日までは勤労青少年ホームという位置づけで４月

１日から中央公民館の位置づけとなるためシステムの修正を

進めている。  

市民の方に対し広く周知を図るため、広報しらおか１月号

の４・５ページに公民館の特集記事を掲載させていただいた。

公式ホームページはもちろん施設等でもポスターや貼り紙を

掲示し広く周知していきたいと考えている。  

 

準備は順調に進んでいるということで、了解した。  

 

広報についてだが、受講者の方の感想も出ていてとても良

い特集内容であったと思う。今まで以上に自分も中央公民館

に行こうかなと思った。色々な機会を捉え、お知らせしてい

くことが大事だと思った。  

 

広報の感想になるが、公民館活動紹介があったが、こんな

にたくさんの団体が活動している、参加しているのかと気が

ついた。  

 

有難うございます。  

市民の方に対してのきっかけ作りか大切だと、御指摘いた

だいていたので、特集号で掲載してみたが、担当と協議して

よいものが作られた。  

 

１０月１日白岡市生涯学習施設がオープンし図書館は移動

するが、中央公民館はそのまま残るので、それぞれ利用いた

だければと思っている。  

 

ほかに質疑等を求めたがなかったため、議案第１号白岡市  

公民館条例施行規則の一部を改正する規則については、原案 

のとおり決定した。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

河野参事兼教育総

務課長  

河野参事兼教育総

務課長  

辻参事兼教育指導課

長  

齋藤生涯学習課長  

   〃  

 

長島教育長  

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

４ 日程第３ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。 

（１） 小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

（２） 学校給食用食材の放射性物資検査結果について 

（３） 平成２９年度白岡市教育委員会の点検・評価について 

 

 

 

 

（４） １２月の生涯学習課諸事業結果報告について 

 

その他について意見等を求めた。 

 

１２月９日の人権ふれあいコンサートに参加したので、感

想をお話しさせていただきたい。とても素晴らしいコンサー

トだったと思う。来場者の年齢層は、高かったように思えた。

個人的な意見だが、若い方々に学んでいただきたい、参加し

ていただければと思った。また、悪い事ではないが、質問内

容が自由だったと思った。 

 第２部の構成内容もとても良かったので、是非、小・中学

生の年代の子ども達や若い世代に来場してもらい、考える機

会を与えられるともっと良いかと思った。 

 

 有難うございました。委員の御指摘はごもっともなところ

かと思う。当課として、１２月という暮れも押し迫った時期、

大変お忙しい中参加いただいた。開催曜日は土曜日を選び、

広く市民の方に参加いただければと一つ工夫はしたところで

あったが、結果として若い年齢の方々の参加者は少なかった。

人権ふれあいコンサートの開催は、普及啓発の一つのイベン

トである。教育指導課と連携を図りながら、小・中学校、白

岡高等学校にも協力をいただき、人権作文や川柳的な標語の

作成などをお願いをしている。委員御指摘の、若い世代の方 
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発言者  議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

齋藤生涯学習課長  

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

々に参加していただけるよう、今一度検討していきたいと考

えている。 

 

平成２９年度教育委員会点検・評価についてだが、政策や

施策は大きな変更は無いと思うが、細かい部分で事業内容は

年度毎に多少なりとも変わっていると思う。生涯学習課長か

ら「おやじの会」が新規事業と説明があったが、昨年度と違

う部分を分かり易く表現していただければと思う。例えば、

黒丸を付けたり、下線を引いたり、最初に説明をしたりすれ

ば昨年度との区別がつき、分かり易くなるのではないかと思

った。 

 また、「Ｂ」の評価が１８ページと２６ページにあったが、

どういう部分がこの評価になったのか。 

 

御指摘いただいた１８ページの子どもの輝く学校１の基

礎・基本の確実な定着という事務・事業内容で、当課として

は、単年度で見ると概ね良好だが、前年度と比べるともう少

し伸びるのではないかと考え、思いもありもう少し力を入れ

たいという判断で「Ｂ」評価とした。 

 

やり方によっては伸びがあるのではないかということか。  

 

おっしゃるとおりである。 

 

 

２６ページの思いあうまちの人権尊重の事務・事業につい

て「Ｂ」評価としたが、委員からの御意見・御指摘もあった

が、市民の方々の人権意識の高揚を図る様々な啓発活動に取

り組んでいるが、成果が見えにくい事業分野であり、今後も

工夫、改善の余地があるのではないかという評価であったた

めである。 

 

評価「Ａ」が付けられるように努力をしていただければと

思う。今後ともよろしくお願いしたい。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｂ委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

長島教育長  

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

２２ページの安心・安全な活力ある学校づくり３の情報管

理の強化だが、子ども情報端末利用ルール策定委員会の広報

を一読した。先日の白岡市学校警察連絡協議会のでも、保護

者の方々から質問が出ていたが部活動の連絡もラインで周知

されるので、携帯を持たせなければならないかと不安を感じ

ている。現在の状況を少し説明させていただいたが、市で取

組んでいただいて有難いという声を聞いた。広報紙は掲載さ

れていたが、会議の公開はしているか。 

 

大変有難うございました。会議の公開はしている。 

子ども情報端末利用ルール策定委員会は、昨年から取組ん

でおり、ＰＴＡの方々にもメンバーに入っていただいている。 

白岡市のルールを策定する上では、子ども達の意見を取り入

れることが重要だと進めてきた。近隣でも問題意識はあるが、

教育委員会からのトップダウンという市町村は多い。 

最終調整をして、市長に報告し２月又は３月には報道機関

へ記者発表していく予定で準備を進めている。学校へは、４

月の保護者会でパンフレットを活用しながら、テーマの一つ

として家庭の中でもルールを作っていただきたいと紹介して

いきたい。 

 

 是非よろしくお願いしたい。 

 

 去年の１０月下旬議場を利用して、中学校毎に３、４人参

加してもらった。意見をまとめていただき参考にさせていた

だいた。大事な事は、子供たちが守ろうとするルールでなけ

れば何もならないと思った。 

 

 ２１ページの市制施行５周年記念の一環で給食の新メニュ

ーが披露されたが、私たち教育委員も試食させていただいた

ところである。良いネーミングも決定しとても美味しかった

が、今後もこのメニューは何回が提供されるのか。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項 

河野参事兼教育総

務課長  

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

河野参事兼教育総

務課長  

 

Ｃ委員  

 

Ａ委員  

 

 

 

 

 

 

辻参事兼教育指導課

長  

 

 

 市制施行５周年記念ということで、今回は、給食の新メニ

ューを４品目とした。このメニューは１月３１日に給食の提

供を予定している。 

 

 今回は白岡市食生活改善推進員の方々と女子栄養大学の学

生とメニューを開発したとの事で推進員の方々は大変喜んで

いらっしゃった。郷土食や食育を考え、女子栄養大学とも協

力して更に進めていっていただきたい。 

 続けてだが、点検評価の自己点検評価の二重丸、白丸の違

いは何かあるのか。重点的施策でよかったか。 

 

はい。重点的施策ということで示したものもある。 

 

 

 重点的施策等であるが、今後は標記を分かり易く工夫して

いく。 

 

 よろしくお願いする。 

 

大山小学校の複式学級の教職員の採用者は良くやっていた

だいて、保護者や学校側も喜んでいると以前報告を受けた。

今後も産休、育休、休職等色々な状況で雇用しなければなら

ないが、臨時職員の面接等がスムーズに行われるようにお願

いしたい。来年度の大山小学校の複式学級の教職員はどうな

のか。 

 

今年度の方が来年度もやっていただけると本人からも内諾

を得ている。３、４年生の担任の予定である。今年以上に力

を発揮して欲しいて思っている。３１年度も１つ複式学級が

増える。各委員からも御意見をいただきながら、教育委員会

としても人材の人選には十分気をつけていきたいと考えてい

る。 



9 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項 

Ａ委員  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 了解した。よろしくお願いする。 

 

他に意見等を求めたが意見がなかったため、その他の事項

について終了とした。 

 

５ 閉 会 

以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


